

AFP



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Visitantes desnudos llegan al museo en Francia

Sigue la moda de los visitantes desnudos. "Paraíso Naturista" se llama la exposición del Museo de las Civilizaciones de Europa y del Mediterráneo en Marsella, que se suma a la expo alemana "Entre personas desnudas", en el Museo del Castillo de Herrenhausen en Hannover.

"Paraíso Naturista" aborda por qué Francia se ha convertido en el principal destino turístico mundial para los naturistas o movimientos nudistas.

"Una moda que va de la mano de la búsqueda de una dieta saludable y vegetariana, o incluso del uso de terapias naturales, la meditación o el yoga al aire libre. Estos estilos de vida, pero también el rechazo de los dictados que pesan sobre nuestros cuerpos, son claves de lecturas contemporáneas para comprender las cuestiones del naturismo de ayer y de hoy", indica el museo.